

26 Mars, (dimanche.) — Les nouvelles novices vont à la grand'messe à la cathédrale. On les appelle "*Les folles de la Guelin.*" Monseigneur Bourget et les Sœurs recueillent ces paroles avec bonheur pour les mettre au nombre de leurs plus chers souvenirs.

Mgr Bourget vient à la *Maison Jaune* donner aux nouvelles novices leur règlement de la journée. Monsieur Prince, leur directeur, préside à tous les exercices religieux, assigne à chacune son office, les réprimande et leur trace leur ligne de conduite jusque dans les moindres détails de la vie domestique et sociale. Il ne leur ménage pas les épreuves.

Elles font une visite à toutes les Com-

" fit à Paris de nouvelles instances pour obtenir au moins
 " deux Sœurs de Charité qui formeraient des Novices
 " Canadiennes. Mais dans l'incertitude où il est de pou-
 " voir les obtenir, et vu l'urgence de poursuivre à l'ins-
 " tant l'institution commencée, il vient de faire le choix
 " de sept filles recommandables auxquelles il a donné
 " l'habit et les Règles des filles de St Vincent de Paul,
 " s'en remettant pour le succès de cette entreprise toute
 " providentielle, à la protection de Dieu et aux prières
 " des fidèles.